

学校教育目標

よく考えて実行する杉本小の子
健康でたくましい杉本小の子
思いやりのある杉本小の子



海老名市立杉本小学校



学 校 便 り

令和5年4月24日
校長 小川 百合子

～今までありがとうございました。～

○令和4年度末で転任された先生方

個人名については紙面版でご確認ください

離任式は感染予防のため全校生徒が集合することができませんでしたが、今年度は、お別れする先生が担任だったクラスの児童は体育館でお別れし、その外の児童には体育館からのリモートでお別れをしました。子どもたちの中にはお別れがさびしくて泣きだしてしまう子もいました。子どもたちなりにお別れの悲しさや、感謝の気持ちを表現していたのではないかと思います。コロナウイルスへの対応が始まって3年間たくさんの行事を変更したり工夫したりして教育活動を行ってくださった先生方本当にありがとうございました。先生方から杉本小学校の児童にお言葉をいただきました。ご紹介いたします。

【先生】

杉本小学校にて4年間、教頭として3年間お世話になりました。新型コロナウイルス感染症と共に過ごしたような時間となってしまいました。しかし、希望の光が色こく見えています。子どもたちには、今までの分もあわせて存分に小学校生活を楽しんでほしいと願っています。保護者の皆様、つらい時期を精一杯支えていただきまして誠にありがとうございました。皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。



【先生】

7年間、お世話になりました。いつも元気で明るい杉本小学校のみなさんと過ごすことができ、とても嬉しかったです。これからも、みなさんらしく、何事にも前向きに、色んなことに挑戦して頑張してほしいです。わたしも新しい学校で頑張ります！！ありがとうございました。

【先生】

七年間お世話になりました。新しい学年、新しいクラス、新しい勉強、ワクワク・ドキドキしますね。「みなさんが頑張っている。」そう思うと、先生も「頑張ろう！」という気持ちになります。一步一步、自分たちのペースで成長の階段を上って行ってください。応援しています！



【先生】

3年間ありがとうございました。元気いっぱいみなさんと過ごした日々は私の大切な思い出です。また、みなさんから多くのことを学び、元気をたくさんもらいました。これからも学校生活は続いています。みなさんが楽しく学校生活を送れることを願っています。頑張ってください！

【先生】

杉本小学校のみんなの明るく一生懸命に取り組む姿が大好きです。友だちと共に学び合う姿がキラキラと輝いて見え、私自身も多くの刺激をもらいました。これからも、周りの人との関わりを大切にしてくださいね。8年間、素敵な出会いと時間をありがとうございました。離れても心の中で、応援しています。

【先生】

みなさんと一緒に勉強するのが楽しくて、あっという間に8年という時間が過ぎました。杉本小学校に来て「人との関わりが人を成長させる」ことをたくさん学びました。友だちとたくさん関わり、友だちを大切にしながら、これからもがんばってください。すてきな思い出をたくさんいただき、ありがとうございます。

【5月の行事予定】

1日（月）挨拶運動	12日（金）B5 個別教育相談⑤
2日（火）A5	避難訓練（火災）2校時
8日（月）B5 個別教育相談①	19日（金）新体力テスト
9日（火）B5 個別教育相談②	22日（月）クラブ活動1回目
10日（水）B5 個別教育相談③	
11日（木）B5 個別教育相談④	

対面式

紙面版でご確認ください

4月19日(水) 杉本小学校の全児童が体育館に集まって、1年生との対面式が行われました。

ろん、3年ぶりとなる全校児童の集会に2年生以上の児童も緊張の混じった様子でした。2年生からの朝顔の種入りメダルを受け取り、とてもうれしそうな顔をした1年生が印象的でした。これからもみんなで楽しい杉本小学校にしていこうという、団結式のようにもありません。たくさんの行事をみんなの力で盛り上げていってくださることを期待しています。